

初冬期の事故防止 忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

午後7時 ワゴン車がトラックに追突
ワゴン車のはみ出し、乗用車に衝突

トラックなど3台が絡む事故

6人けがで1人重傷

◇見通しが良くて…◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/10/25 (水) 11:45

24日午後6時50分ごろ、宮城県の国道でワゴン車が前を走っていた4トントラックに追突し、そのはずみで対向車線にはみ出して乗用車に衝突しました。それぞれの車に乗っていた0歳から50代の男女計6人がけがをしました。このうち乗用車に乗っていた20代女性が頭から出血するなどし重傷だということです。現場は片側1車線のカーブで、警察が詳しい事故の原因を調べています。

ゆるい右カーブを曲がり切れず、電柱に衝突
道路から路外に

児童18人乗ったスクールバスが事故

児童の多くが車内で胸を打つもけがなし

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇

◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2023/10/26(木) 17:06

26日午前7時45分ごろ、山形県の小学校へ通学する児童18人を乗せたスクールバスが緩い右カーブを曲がり切れず電柱に衝突。道路から路外に落ちたということです。児童の多くが車内で胸を打つなどしたため、全員を病院に搬送しましたが、けがはなかったということです。

夜9時過ぎ 赤信号で横断していたか…
横断歩道を横断中にはねられ男性死亡

当時、交通量は少なかったとみられています

◇赤信号 『渡ってくるかもしれない』、『かもしれない運転』で、事故防止◇

◇夜間 人が歩いているかもしれない？ 「かもしれない」運転で、事故防止◇

2023/10/29(日) 14:22

28日午後9時すぎ、福島県の信号交差点で横断歩道を渡っていた男性(66)が直進してきた軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、搬送先の病院でおよそ2時間後に死亡しました。当時、交通量は少なかったとみられています。警察は、男性が赤信号で横断していた可能性があるとして事故の原因を調べています。